

La Revolución ciudadana cumplió, afirma presidente de Ecuador



Quito, 12 nov (RHC-PL) La Revolución ciudadana es invencible porque cumplimos, afirmó el presidente de Ecuador, Rafael Correa, desde el Cantón de El Maná, en la provincia de Cotopaxi.

Durante la emisión 500 de su programa semanal Enlace Ciudadano, el mandatario hizo referencia a como el gobierno nacional ha hecho realidad todas las promesas realizadas desde el 15 de enero de 2007, cuando asumió el poder.

Correa recordó que la primera emisión del programa tuvo lugar en el Palacio de Carondelet, cinco días después de su juramentación, el 20 de enero, y en esa ocasión hizo público su compromiso de rendir cuentas al pueblo, periódicamente.

Desde entonces cada sábado se realiza el encuentro con el público, desde cualquier punto del territorio, el cual ha estado bajo la conducción del propio jefe de Estado entre un 92 y 95 por ciento, según precisó.

'El éxito de estos Enlaces es porque se habla claro, con consecuencia, con información y si hay imprecisiones, no hay problemas en corregir. Es importante corregir para no mal informar al pueblo',

advirtió.

Aseveró que cualquier gobierno que venga estará obligado a hacer rendición de cuentas a la población, como las efectuadas en los últimos casi 10 años.

En ese sentido, el Presidente señaló que uno de los capitales políticos más fuertes que tiene la Revolución ciudadana es su sólida credibilidad, a pesar de los intentos de descrédito de ciertos poderes y medios de comunicación.

'Hay un nuevo estilo de hacer política y la gente sabe que a los únicos que nos sometemos es al pueblo ecuatoriano', aseguró.

En un balance sobre el cumplimiento de los programas proyectados desde el inicio de su mandato, mencionó la realización de una constituyente, reformas en educación, en especial en la calidad de la docencia, la evaluación de los profesores, el aumento de sus salarios, así como cambios en el sistema de justicia y otros sectores.

Vendrán muchos Enlaces más, porque nadie para la revolución, expresó.

Lo que ofrecimos cumplimos. Nadie nos puede acusar que engañamos al pueblo ecuatoriano, acotó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111895-la-revolucion-ciudadana-cumplio-afirma-presidente-de-ecuador>



Radio Habana Cuba